

- El cáncer de cuello de útero se puede prevenir.
- La citología permite detectar alteraciones en las células del cuello del útero antes de que se puedan transformar en malignas.
- El tratamiento precoz de estas lesiones evita su evolución a un cáncer de cérvix.
- Si tiene entre 25 y 65 años y ha mantenido o mantiene relaciones sexuales, es importante hacerse una citología cada 3 años.

Si desea más información diríjase a su Centro de Salud, donde le resolverán las dudas y le darán la información que precise.

Detección Precoz de Cáncer de Cuello de Útero

Nombre y apellidos

